

## Sr. Oscar Quijada Pich



Soy licenciado en Biología (2000) y Doctor en Biotecnología (2008) por la Universitat Autònoma de Barcelona. He realizado dos estancias postdoctorales consecutivas en Estados Unidos con el objetivo de estudiar los mecanismos de virulencia de diferentes patógenos humanos. La primera estancia la realicé en la University of Texas Health Science Center de San Antonio (Texas) durante los años 2008-2009. La segunda estancia se desarrolló en la Uniformed Services University de Bethesda (Maryland) durante los años 2009-2012. En 2012 regresé a Barcelona como profesor asociado en el Departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Universitat Autònoma de Barcelona. En 2019 me incorporé al Institut d'Investigació i Innovació Parc Taulí (I3PT), donde soy Co-IP del Grupo de Estudio de las Infecciones Comunitarias y Relacionadas con la Atención Sanitaria. La investigación en nuestro grupo se centra en las infecciones sanguíneas y la endocarditis, desde una perspectiva epidemiológica, clínica y terapéutica. El laboratorio de nuestro grupo se encuentra ubicado en la Universitat Autònoma de Barcelona para facilitar la interacción entre la investigación clínica y la investigación básica. Soy investigador principal de diferentes proyectos de investigación y he dirigido 5 tesis doctorales.

<https://www.uab.cat/ca/ibb/patogens-bacterians-sang>

ORCID: <https://orcid.org/0000-0003-3561-630X>

